
様式第３号（第７条） 

 

会    議    録 

 

１  附属機関の会議の名称    水戸市城東市民センター運営審議会 

 

２  開催日時    令和５年３月 10 日（金）  10 時から 11 時 

 

３  開催場所    水戸市城東市民センター  １階学習室 

 

４  出席した者の氏名 

  (1) 委員 

      坂井  講壽，栗橋 保隆，加倉井 明子，海野 千代，海老澤  淳，大和田  直樹 

  (2) 執行機関 

      宮本  一也，大和田  茂里 

 

５  議題及び公開・非公開の別 

  (1) 令和４年度事業報告について（公開） 

  (2) 令和４年度利用状況報告について（公開） 

  (3) 令和５年度定期講座募集（案）について（公開） 

  (4) その他（公開） 

 

６  非公開の理由 

 

７  傍聴人の数    ０人 

 

８  会議資料の名称    令和４年度第２回水戸市城東市民センター運営審議会 

 

９  発言の内容 

  執行機関      定刻となりましたので，ただいまから「令和４年度第２回城東市民

センター運営審議会」を開始いたします。 

                本日は，御多用の中，御出席をいただきまして，ありがとうござい

ます。 

                それでは，開会に当たりまして，会長から御挨拶をいただきます。

会長，よろしくお願いします。 

 

              （会長あいさつ） 

 

  執行機関      ありがとうございました。それでは議事に入りたいと思います。 



                まず，会議の議長でございますが，市民センター条例第 12 条第１項

の規定により，会長にお願いいたします。会長，よろしくお願いしま

す。 

  議    長      それでは，市民センター条例の規定により，しばらくの間，議長を

務めます。皆様の御協力をお願いいたします。 

                では，議題に入る前に「本日の出欠状況について」及び「傍聴人の

有無について」事務局より報告を願います。 

  執行機関      本日の出欠状況について御報告いたします。委員６名全員出席でご

ざいます。よって，市民センター条例第 12 条第２項の要件を満たして

おりますので，本日の会議が有効に成立していることを御報告申し上

げます。 

                続きまして，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程第５条に基

づきます傍聴人でございますが，受付時間内に傍聴の受付はございま

せんでしたので，傍聴人はないことを御報告します。 

  議    長      ただいま，事務局報告のとおり，本日の運営審議会は有効に成立し

ておりますので，これより，会議次第に従って議事を進めてまいりま

す。 

                なお，本日の会議の議事録署名人につきましては，    委員と    委

員のお二人にお願いいたします。 

                それでは，議事に入ります。本日，御審議いただく案件は，「その他」

を含め，全部で４件ございます。 

                まず，議題１の「令和４年度事業報告について」でありますが，こ

れにつきまして，事務局から説明いただきたいと思います。それでは，

よろしくお願いいたします。 

 執行機関     （資料に基づき説明） 

  議    長      ただいま，事務局から「令和４年度事業報告について」説明がありま

したが，これについて何か御質問等がございましたらお願いいたします。 

意見は無いようですが，私の方からお願いで，今年４年度４年ぶりの市

民運動会を開催して，午前中で終わりにしたのですが良かったのか，今

までどおり午後までのやり方の方がいいのか，委員皆様の意見を聞きた

いのですが。  

  委員いかがでしょうか。 

  委員      小学校も運動会を午前中で終わりにしました。 

               コロナの感染防止を考えると食事を一緒にしないというが大事だと

いうので，午前中で良いのではないでしょうか。 

議    長      そうですね。では城東の意見として，午前中での開催に賛成という

ことでよろしいでしょうか。 

他にないようでしたら，議題１につきましては，以上で終わりにし

たいと思いますが，よろしいでしょうか。 



                       (意見なし) 

 

議    長       ありがとうございます。それでは次に，議題２の「令和４年度利用

状況報告について」でありますが，事務局より説明をお願いします。 

 執行機関     （資料に基づき説明） 

 議    長       ただいま，事務局から「令和４年度利用状況報告について」説明が

ありましたが，これについて何か御質問等がございましたらお願いい

たします。 

                                     

 (意見なし) 

 

 議    長       特にないようでしたら議題２につきましては，以上で終わりにした

いと思いますが，よろしいでしょうか。 

ありがとうございます。それでは次に，議題３に入ります「令和５年

度定期講座募集（案）について」でございますが，事務局より説明をお

願いします。 

 執行機関    （資料に基づき説明）   

 議    長      ただいま事務局から「令和５年度定期講座募集（案）について」説 

明がありましたが，これについて何か御質問等がございましたらお願い

いたします。 

その他，特にないようでしたら，議題３につきましては，以上で終わ

りにしたいと思いますが，よろしいでしょうか。 

 

                                   (意見なし) 

 

 議    長      ありがとうございます。それでは，最後に議題４「その他」であり

ますが，事務局からお願いします。 

  執行機関      まず，１点目が休日・夜間の鍵の取り扱いの説明をしたいと思いま

す。 

              ３月までは  さんの協力をいただきまして，鍵の受け渡しを実施し

ておりました夜間・祝日の部屋の貸し出しに関しまして，４月から「キ

ーボックス」での貸し出しになります。夜間，祝日の利用団体の方が

「利用許可書」に記載された暗証番号を入力いたしまして，鍵を取り

出しドアを開け利用した後，鍵を閉め「キーボックス」に鍵を戻すと

いう鍵の管理といたします。 

                また，災害時の暗証番号については,関係する城東地区自治連の部長

等々に暗証番号を提示させていただくこととします。 

                ２点目がコロナ対策についてマスクの着用が個人の判断にというこ

とにつきまして，厚労省の判断に基づき案内を掲示していきたいと考



えております。 

                ３点目は城東小学校の令和５年度の行事等につきまして，現在の情

報提供できるものがあれば  委員にお願いしたいと思います。 

  委員        まず，令和４年度のことですが地域の行事が戻ってきて市民運動会

などが開催出来て大変うれしく思います。そして運動会前に地域の

方々に草刈りをしていただいてとてもありがたかったです。 

              令和５年度は例年どおりの行事を進めたいと思います。卒業式も来賓

を招待ということで緩和されました。 

               入学式等は，その都度，教育委員会の指示を受けながら進めていき

たいと思います。 

               「ふれあい祭り」については，令和５年度も飲食を伴うものについて

は，まだ難しいと考えております。 

                令和４年度は陸上自衛隊の音楽隊に演奏をしていただきました。 

              今年は，「城東小学校 150 周年の式典」と「ふれあい祭り」を融合して

行う予定にしております。 

                地域の方の御協力をお願いしたいです。 

 

議    長        その他ございますか。それでは，時間もまいりましたようでありま

すし，本日予定をしておりました議題も全て終了いたしましたので，

以上をもって議長の役を解かせていただきたいと思います。 

                皆様方には，慎重なる御審議，御意見等をいただきまして，誠にあ

りがとうございました。 

執行機関        それでは，以上をもちまして「令和４年度第２回城東市民センター

運営審議会」を終了させていただきます。 

                本日は，ありがとうございました。 

 

 

 

 

                    

                     

  

                     

  

 

 

 

 

 


